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國立恆春高級工商職業學校 

110學年度第 2學期第 2次行政會報紀錄 

時間：111年 2月 15日(星期二)上午 9時 10分 

地點：本校綜合大樓二樓會議室 

主席：蔡校長俊彥                            紀錄：洪淑麗 

出席：教務處郭主任姿伶、學務處李主任依屏、總務處洪主任綺霞(周

孟彥組長代)、實習處林主任維寛、輔導室主任林長青、圖書館

鄭主任景庭(請假)、進修部張主任燕萍、黃主任教官華軍、人

事室潘主任東益、主計室黃主任靜慧 

壹、 工作報告  

一、 教務處 

(一) 2/16教務會議改為發放紙本資料。 

(二) 2/14-2/18各科召開第一次教學研究會。 

(三) 2/16-2/22為重補修申請時間。 

(四) 2/17午休辦理轉復學生說明會。 

(五) 若今天有輔導科老師報名，明天下午辦理教甄試務工作。 

二、 學務處 

(一) 冠肺炎確診案例接觸者，本校學生因春節打工，有7位同學

被通知做 PCR篩檢，目前在家自主健康管理。 

(二) 本週週會於茂德館舉行-友善校園反毒反黑反霸凌專題演講

暨社團介紹與選社說明。 

(三) 本週辦理各班推選校模範生報名活動，報名至2/18（五）

止。 

(四) 2/16（三）12：30舉行幹部訓練。 

(五) 游泳池整修工程預計於2/17（四）10點進行設計圖審圖會

議。 
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(六) 111年度補助「大手牽小手-我國高中生與大專校院外籍生交

流計畫」，核定15萬元，執行至111年12月10日止。 

主席裁示： 

一、 疫情嚴峻，本校被匡列隔離學生，請師長多予以關懷，並叮

囑務必依規定在家自主健康管理。 

二、 游泳池整修工程，希望能依規劃期程辦理，3月份能如期完成

發包作業。 

三、 各處室收到國教署提報計畫公文，請以積極爭取態度辦理，

先報名參加其說明會，看是否可以為學生做些什麼或可以提

升相關技能，嘉惠學生。 

三、 實習處 

(一) 實務增能計畫申請中，預計2/18送出。 

(二) 餐飲科2/23(三)數位化教學教師共備社群研習。 

主席裁示： 

技職教育要不斷提升及因應疫情變化，數位化及遠距教學有其實

際需求，此實作課程透由數位化紀錄傳達給學生，即使在家上課

也可以學習，而老師將研習相關資料建檔，當有遠距教學時就有

非常豐富教材，並提升教學品質。 

四、 輔導室 

(一) 2/17（四）進行輔導工作委員會。 

(二) 本學期目前輔導人力僅剩兩位，主責科由林長青老師接替王

松筠老師的科別；升學部分，由林長青老師負責普高，林玉貞

老師負責職科；青年就業儲蓄就業部分會由林玉貞老師負責。 

五、 進修部 

(一) 110學年度第2學期學生人數如下： 

1、 進觀一甲 20人 
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2、 進觀二甲 21人 

3、 進觀三甲 8人 

(二) 一年級學生休學人數15人，工作因素除外，行政及導師可以

調整的項目： 

1、 缺曠資料需即時傳達學生 

2、 導師需完成學生及家長聯繫。 

主席裁示： 

學生流失率要以嚴謹的態度看待，並列出學生曠課的原因，瞭解其

原因並適時給予輔導及關懷，讓學生得到温暖被重視，即使有一天

離開了學校，心中還是會感受到學校老師給予的關愛之情。 

六、 主計室 

請優質化及完免計畫之資本門設備項目，若有需要辦理招標作

業請儘早提出，避免執行率不佳情事。 

主席裁示： 

各處室資本門採購請依教務處優質化列管案格式填寫計畫辦理進

度，如有招標項目，請提早3週前提出，俾利後續採購作業時程。 

貳、 臨時動議： 無 

參、 提案討論 

肆、 主席指(裁)示事項 

一、 請各處室檢核權管業務，對於不合時宜之法規要點，請適時做

增修，以符合實際業務執行。 

二、 預計於 2 月底前辦理各處室間內部控制互相稽核，讓同仁互相

檢視業務並互相觀摩、瞭解及協助。 

三、 行政業務是持續不斷推動往前，請各處室將近 3 年來依業務項

目彙整成冊及整卷，於 3 月底前完成，呈現同仁一起努力的成
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果，國教署預計 4/11 到校視導。 

四、 鑒於車城國中就讀本校學生人數很少，本學期請多安排至該校

宣導介紹各職業類科，或安排校長親自至該校宣導，對學生或

老師皆可，讓其師生瞭解技職教育在學什麼及本校各科特色，

爭取更多學生就讀本校。 

五、 「成人之美」，分享冬運 第 1 名的故事，第 1 名選手在美國比

賽時成績是第 2 名，因第 1 名選手鮑威禮讓他才讓他有機會在

冬奧發光發熱，成為奧運競速滑冰史上首位奪金黑人；希望同

仁間也有「成人之美」，是來自同事間互相協助幇忙，成就對

方，大家彼此有感激之心，在工作上可以一起共好發光。 

伍、 散會(10時 00分)  
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校長簡報 
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